

Bonjour les amis,

J'ai le regret de vous annoncer ma démission du comité directeur.

Je précise que mon départ n'est dû à aucun problème de santé ou familial.

J'ai récemment découvert, en même temps que vous, une certaine « pétition », et ai dénoncé la méthode qui portait atteinte à notre fonctionnement fédéral et risquait fortement de détruire la confiance instaurée entre nous, indispensable à l'avancée de tout projet.

Cette « erreur » de procédure aurait pu être minimisée avec des excuses de la part des personnes qui ont initié cette démarche contraire à notre fonctionnement démocratique.

En retour, j'ai reçu des mails calomnieux.

Je remercie les quelques personnes qui ont réagi face à ces méthodes peu orthodoxes.

Vous comprendrez que, malgré la passion qui m'a toujours animée jusqu'à présent, je ne puisse plus continuer à assurer mes fonctions en toute sérénité.

Je me retire donc de l'équipe après presque 14 ans de dévouement au service de notre Fédération, aux côtés de six présidents différents.

Je suis assez fière d'avoir pu contribuer à faire progresser notre sport, notamment en ce qui concerne les femmes aux échecs mais, j'ai, bien sûr, des regrets de ne pas pouvoir aller plus loin.

J'ai été très heureuse de travailler avec notre président et notre équipe.

Le président a reçu ma lettre de démission.

Mes chers amis, je vous souhaite bonne chance dans votre tâche difficile mais tellement gratifiante.

Mes amitiés à tous.

Gouy, le 28 octobre 2014

Jocelyne Wolfangel